



Piden a miembros de la SCJN sumarse a los actos antirreforma

CÉSAR ARELLANO Y
GUSTAVO CASTILLO

Integrantes de cinco organizaciones que aglutinan a secretarios de acuerdos y actuarios del Poder Judicial de la Federación, así como trabajadores de base que iniciaron el paro de labores el pasado lunes, llamaron a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a sumarse a la suspensión indefinida de labores en protesta contra de la iniciativa de reforma al Poder Judicial e indicaron que ya son 28 circuitos los que suspendieron actividades, al considerar que dicha enmienda viola sus derechos laborales.

“El Poder Judicial se ha erigido en un solo organismo, en una unidad para defender los derechos laborales de todos los trabajadores,

pero además para mostrar el rechazo tajante a la reforma judicial que hoy quiere desaparecer y menoscabar una de las tres instancias de la Federación, la única institución de este país que ha servido de contrapeso ante los excesos del Presidente de la República y su partido”, afirmó Patricia Aguayo Bernal, quien se ha convertido en vocera de los trabajadores que iniciaron el paro de actividades el lunes pasado, y que no representa a los sindicatos de trabajadores de base.

La también secretaria de acuerdos del décimo tribunal colegiado en materia del trabajo del primer circuito señaló ayer: “aquí no se cumplen caprichos ni se remiten resoluciones a modo. Aquí se respeta la independencia y autonomía, la Constitución y leyes. Con la unión de jueces y magistrados este movimiento se fortalecerá para mostrar

una fuerza única en todo el Poder Judicial de la Federación”.

Indicó, al referirse a la organización que está integrada por impartidores de justicia, que el resultado de la votación del lunes organizada por la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial (Jufed) para suspender actividades a partir del primer minuto de este miércoles, refuerza que el rechazo a la reforma es unánime y reiteró que el PJJ continuará atendiendo casos urgentes.

Aguayo Bernal confirmó que el Sindicato de Trabajadores (STPJF), que encabeza Gilberto González Pimentel y es la organización que representa al mayor número de empleados de base, mantiene su distancia del paro indefinido. “Desde que iniciamos se le invitó a participar y hoy mismo los convocamos a que se sumen sin protagonismos”.